

UNIVERSIDAD

La actividad creada en el curso académico 2001-2002 por Moisés Salama y Ángel Castro, ofrece desde hoy martes hasta el jueves tres proyecciones gratuitas en el salón de actos de la UNED a partir de las 20 horas

Han transcurrido cerca de catorce años desde que Moisés Salama y Ángel Castro anunciaron el nacimiento de "Aula de Cine", respaldada por UNED Melilla. Hoy, los fundadores continúan al frente de la dirección y coordinación de la actividad que mañana inicia su ciclo de octubre con la proyección gratuita a partir de las 20 horas en el salón de actos de la UNED, de "Nuestro último verano en Escocia". Mañana y pasado en el mismo lugar y hora se proyectarán "Lejos del mundanal ruido" y "La deuda".

Con "Nuestro último verano en Escocia" arranca hoy el nuevo ciclo de Aula de Cine

Ángel Meléndez Melilla Hoy

Allá por el curso académico 2001-2002 el por entonces director del Centro UNED de Melilla Ramón Gavilán anunciaba una nueva secuencia cultural enmarcada en el programa anual del centro asociado melillense.

La iniciativa llegaba de la mano de dos conocidos cinéfilos meli-

lenses como son Moisés Salama y Ángel Castro que se encargaban de la dirección y coordinación del nuevo ciclo denominado Aula de Cine. Han transcurrido cerca de catorce años y la actividad continúa impulsada por sus creadores. El ciclo correspondiente a octubre arranca esta tarde a partir de las 20 horas.



Cartel anunciador de la actividad

"Nuestro último verano en Escocia"

Se trata de una comedia dramática cuyo título original es "What We Did on Our Holiday" y

que fue grabada en el año 2014 en el Reino Unido

La dirección es de Andy Hamilton y Guy Jenkin. El guión de Andy Hamilton, Guy Jenkin; la

música de Alex Heffes y la fotografía de Martin Hawkins

En el reparto intervienen Rosamund Pike, David Tennant, Billy Connolly, Celia Imrie, Emilia Jones, Ben Miller, Amelia Bullmore, Bobby Smallbridge, Alexia Barber, Imogen Toner y Kirstin Murray.

Sinopsis

Doug y Abi son dos padres normales que tienen tres hijos encantadores aunque muy excéntricos. Cuando el estrés de ser padres pone en peligro su estabilidad mental y su matrimonio, deciden realizar un viaje a Escocia con sus hijos. Allí participarán en una gran reunión familiar y se reencontrarán con Gordie, el increíblemente extravagante padre de Doug. Sin embargo, lo que prometían ser unas vacaciones para la reconciliación pronto se convierte en un campo de minas no exento de situaciones hilarantes en el que rencores familiares, malentendidos y esos malditos conforman el orden del día. Cuando los niños precipitan un giro inesperado en los acontecimientos, la familia se ve obligada a aparcarse sus diferencias y a colaborar, pues de lo contrario corren el riesgo de perder aquello que más aprecian

CEME-CEOE

CONFEDERACIÓN DE EMPRESARIOS DE MELILLA

CURSOS GRATUITOS DIRIGIDOS PRIORITARIAMENTE A TRABAJADORES OCUPADOS Y DESEMPLEADOS

Community Manager

Técnicas de resolución de conflictos

Web 2.0 y Redes Sociales

Calidad en la Atención al Cliente

Facebook en la Empresa

Formación Continua en el Transporte (CAP 35h)

Apoyo Domiciliario y Alimentación Familiar

Habilidades de Comunicación

Control de Estrés y Gestión del Tiempo

Transporte de Mercancías Peligrosas (ADR)



Fundación Tripartita
PARA LA FORMACIÓN EN EL EMPLEO



Información e inscripciones:

Plaza 1º de Mayo, 1, bajos, Tel. 952678295 Web: www.cemelilla.org

E-mail: formación@cemelilla.org Whatsapp: 633082950

Síguenos a través de Twitter @ceme_melilla y en Facebook CEME-CEOE



Campus de Melilla

Abierto el plazo de "Ayudas para la Capacitación Lingüística" hasta el 30 de noviembre

Redacción Melilla Hoy

En el marco de su política de internacionalización y de política lingüística, la Universidad de Granada convoca, un curso mas, Ayudas para la Capacitación Lingüística.

Se concederán ayudas para la realización de cursos de idiomas, destinadas a la preparación y realización del examen de acreditación, nivel B1, para estudiantes de enseñan-

zas conducentes a la obtención de un título oficial de Grado.

La convocatoria de ayudas contemplará la financiación de la matrícula en los cursos del Centro de Lenguas Modernas de la Universidad de Granada (CLM) y los derechos de examen, para estudiantes de los campus de Granada, y en los centros con los que se formalicen acuerdos, para los estudiantes de los campus de Ceuta y Melilla.